
Chargenprüfung von Comirnaty, Vaxzevria, Spikevax, 

Janssen 

Anfrage an: Paul-Ehrlich-Institut v.18.01.2022 über Fragdenstaat.de 

Ich bitte um Beantwortung meiner Fragen zu den Covid-19 Impfstoffen 

Corminaty,Vaxzevria, Spikevax u. Janssen, spätestens aber innerhalb der gesetzlichen 

Vorgaben! 

1. Wie oft kam es zu Beanstandungen bei einzelnen Chargen? 

2. Gab es nicht freigegebene Chargen, wenn ja aus welchen Gründen? 

3. Welche Art von Untersuchungen wurden durchgeführt: physikalische, chemische, 

mikroskopische Untersuchungen? 

4. Sind Unterschiede in der Zusammensetzung der Impfstoffe von Charge zu Charge 

festgestellt worden und sind diese zulässig? 

5. Informationen aus https://www.howbadismybatch.com/ zeigen Chargen der Impfstoffe mit 

extrem unterschiedlicher Toxizität. Ist das so korrekt? 

Diese Fragen sind von übergeordnetem öffentlichem Interesse! 

 

 

 


